



自立 共生 そして 挑戦

明日をめざして17号

発行者：学校長 山崎 裕之

令和3年度 9月16日(木) 17日(金) 電話：045(802)8797

まもなくオンライン授業がスタートします！

こんにちは。学校長の山崎です。ようやく朝晩涼しくなってきました。県の緊急事態宣言を受け、9月から分散登校が始まっていますが、保護者の皆様のご負担も増えたことと思います。登校しない日のお子さまの安全や学習への不安など物理的にも精神的にもストレスの多い日々が続きますが、若年層での感染拡大を防ぎつつ、教育活動を進めるという相反することを実現させる我々教職員もまた、試行錯誤の連続です。かつてない事態を乗り越えるためには、相互の協力が不可欠になります。メール配信や文書によるお知らせ等、連日のお届けとなり申し訳ありません。内容の確認や、その対応などにもお時間をいただいておりますが、お子さまの健康と学習の保障を確保するための大切なお知らせとなりますので、何卒ご理解の上、ご協力よろしくお願い申し上げます。



オンライン授業では、ハード面（ネット環境、家庭での取り扱い等）とソフト面（パソコンの操作や学習の理解等）の環境の両方が成立しないと、効果的な活用に至りません。基本的な操作と注意事項は学校でしっかり指導していきます。ご家庭では、ぜひ環境整備にご協力ください。また、お時間の許す限り、お子さまと一緒に視聴していただく事で、中学校での学習を身近に感じていただけると幸いです。パソコンはちょっと…と距離を置かず、授業参観を楽しんでみてください！



がんばろう泉が丘

前期が終了します

コロナ禍で、学業や部活動、自分が興味をもって取り組んでいる習い事などが思うようにいかない中、前期の学校生活が終了します。「歳月人を待たず」の言葉がありますが、大切な時間が過ぎていくのは何とも寂しいものですね。くじけずしっかり前期をふりかえり、新たな目標を定めて前進していきたいものです。



PTA広報誌7月号で、人の生き方、在り方と「竹」について触れました。竹は樹木でも草でもなく、「タケ亜科」の属し、節や中空構造など他の植物にはない特徴を持ちます。なぜ、節があるのか…強度を高めるためです。さらに節と節の間隔は一定ではなく、根本は狭く、上に上がるにつれて広くなり、先端は再び狭くなります。一定間隔だと丈夫過ぎて、かえって強風などで折れてしまうからです。横からの強風の力をしなやかに逃がし、真つすぐ成長していきます。「人もそうでありたい」と述べました。節目の充実は、その後の人の成長の良し悪しに直結すると思うのです。余談ですが、刀には「ものうち」と呼ばれる、最も強度の高い部位があります。切る際には、そこが当たるようにしないと刀は折れてしまいます。刃先から20センチほどの位置になりますが、竹刀の場合、そこに節がくるように組まれています。

学年から

1学年

学校が再開した9月1日は、半数でしたが久しぶりに会えた級友と休み時間に楽しそうにお話ししている様子がありました。中学校初めての夏休みは、いろいろと制約もありましたが、担任の先生との教育相談では、夏の思い出を振り返って話している時の、にこやかな表情がたくさん見られました。その中で、期末試験を前にして、思うように学習を進められなかったという反省も多かったようです。「自分で考えて時間を上手に使う」こと、「主体的に物事に取り組む」ことは、1年生にとっては分散登校の今、まさに必要だと感じます。

2学年

1年の時の2か月間の学校休業に続き、2回目の学校臨時休業になり、9月1日から学校生活がスタートしました。分散登校でのスタートでしたが、久しぶりの友達との再会に、教室には元気な声が響いていました。8日、9日に行われた前期期末試験では、自分の苦手な教科に向き合い、休み時間も勉強する姿が印象的でした。また、クロームブックを利用した学習の取組も進めています。分散登校で様々な制限がある中での生活ですが、これを良い機会に新しいことに挑戦し、学習を継続してほしいと考えています。

3学年

夏休みが明けて、分散登校の実施、合唱コンクールの中止、修学旅行の見直しなどこれまでの学校生活や予定していた行事が一変した形でスタートしました。そんな中、生徒の皆さんはとても落ち着いた様子で学校生活を過ごしています。クラスの仲間と過ごせない寂しさ、中学校生活最後の行事が中止や見直しになったことへの残念な気持ち、おそらくいろいろな不安を抱きながらのスタートだったと思います。現状を受け入れ、今できることに誠実に取り組み続けることが大切です。ともに頑張りましょう。

個別支援

夏休み明け初日、生徒たちは、「おはようございます」と元気な挨拶で登校しました。「早く学校に行きたかったから、学校に来られて嬉しい」と言って、久しぶりに会う友達と笑顔で過ごしていました。夏休みの思い出を一人ひとりに発表してもらおうと、家のお手伝いを頑張った、オリンピックを観て応援した、映画をたくさん観た…などの話をしてくれました。

個別支援学級の3年生は、進路希望先がほぼ決まり、受検に向けての準備が始まりました。

今月の記事

最高学年の頑張りに拍手！

今年も6月から8月上旬にかけて、3年生が主となる夏の総合体育大会や吹奏楽コンクール地区予選が行われました。引退がかかった大会も多かったため、どの部活動の生徒も感染症や熱中症対策を十分に意識しながら、限られた活動時間のなかで懸命に練習に励み、当日を迎えていました。

悔しい結果に終わってしまった部も、すがすがしい引退を迎えることのできた部もあったかもしれませんが、3年生から聞こえてきた「この部活で、この仲間に出会えてよかった」「苦しくても3年間続けてきてよかった」という言葉には、語り切れない思い出や感謝の気持ちがちにじんできていたように思います。最高学年の頑張り抜いた姿に顧問や応援にきた職員の目にも涙が見えました。

そんな先輩方の背中を見つめていた1・2年生たちは、今夏感じたことや学んだこと、「次こそは先輩方の分まで…」という決意と覚悟を胸に、今後の部活動により一層力を入れて取り組めるのかもしれませんが。部活動にとどまらず、学校生活での活躍に期待しています。まだまだ頑張りよう、泉中生！！



今後のお知らせ

9月18日(土) Bグループ・個別支援学級 登校日

Aグループ 家庭学習(ロイロによる健康観察)

21日(火) } オンライン配信授業の予行練習

22日(水) }

24日(金) 代休

27日(月) ~ 家庭学習の生徒はオンライン配信授業を視聴する

10月 1日(金) 3年生英語検定試験

8日(金) 前期終業式

11日(月) 後期始業式

29日(金) ~ 3年生進路面談

9月18日(土)は
中学校給食の提供は
ありません。

分散登校による昼食
準備の有無を今一度
確認していただくよう
お願いします。

感染症対策のため、
・文化発表会(合唱部門)は中止
・1年校外学習は中止
・3年修学旅行は延期 です。

専任の部屋



秋の全国交通安全運動



令和3年度の「秋の全国交通安全運動」の運動の実施期間は、9月21日（火）から30日（木）までの10日間となっています。今年度も子どもや高齢者が巻きこまれる事故が続いています。9月30日は交通事故死ゼロを目指す日です。秋の交通安全運動では、すべての県民を守るために、県民一人ひとりが交通安全について考え、交通ルールの遵守と交通マナーの向上に取り組むために、下の5つの運動の重点を定めています。

9月21日（火）～9月30日（木）の10日間は、 秋の全国交通安全運動です。

- ① 子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
- ② 夕暮れ時と夜間の事故防止と歩行者等の保護など安全運転意識の向上
- ③ 自転車の安全確保と交通ルールの順守の徹底
- ④ 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶
- ⑤ 二輪車の交通事故防止



保健室

9月9日は救急の日です！

9月9日は文字の通り救急の日とされています。大きなけがや急な体調不良時に来てくれる 救急車。救急車を呼ぶ時の電話番号は“119”と知っているけれど、どんなことを聞かれるのでしょうか。いざという時のためにシミュレーションをしておくといいですね。電話する時はできるだけ落ち着いて！

こんなことを聞かれます！

- 「火事ですか？救急ですか？」
- 「住所はどこですか？」
- 「だれがどうなりましたか？」
- 「あなたの名前と連絡先は？」

9月1日は
防災の日です。



考えてみよう！ 災害時のこんなこと

- 家から近い避難場所は？
- 家具の置き方は？
- 避難場所までの避難経路は？
- 非常用持ち出しバッグの準備は？
- 安否確認の方法は共通理解できてますか？
- 食料や飲料、生活用品の備蓄は？



編集後記

例年より少し長い夏休みが明け、分散登校が始まりました。一度に対面できるのはクラスの半数ではありませんが、教室に笑顔の生徒が戻ってきて少しほっとする日々です。今後、オンライン授業も始まる予定ですので、物理的に会うことはかなわなくても生徒のみなさんとのつながりを感じられる場面が増えることを前向きにとらえ、教職員も着々と準備を進めています！楽しみながら挑戦できるって素敵ですね。